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MSC RENFORCE SES CONNEXIONS EUROPE - 

AFRIQUE DU SUD 
  

Paris, le 30/1/2024 

Cher(e) Dimitri Badin, 

  

Dans le cadre de l'engagement continu de MSC visant à améliorer les services entre l'Europe et 

l'Afrique du Sud, nous avons le plaisir d'annoncer les mises à jour suivantes de notre service NWC 

vers l'Afrique du Sud, à partir de mars 2024 : 

SERVICE NWC VERS L'AFRIQUE DU SUD  

La rotation du service actuel de la NWC vers l'Afrique du Sud sera mise à jour avec une escale directe à 

Bremerhaven, ce qui augmentera la flexibilité pour les clients qui expédient des marchandises entre 

l'Allemagne et l'Afrique du Sud. 

La nouvelle rotation du service sera la suivante : 

London Gateway - Rotterdam - Anvers - Hambourg - Bremerhaven - Le Havre - Sines - Las Palmas - 

Coega - Durban - Coega - Cape Town - Las Palmas - London Gateway. 

Le premier navire de cette nouvelle rotation sera le MSC BRANKA, numéro de voyage NZ411A, dont 

l'arrivée à Bremerhaven est prévue le 19 mars 2024. 

https://eur03.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fmscfrance.cmail20.com%2Ft%2Fd-e-ellite-trakrlujr-u%2F&data=05%7C02%7Cmalika.bouidjeri%40dbschenker.com%7C87b2c0a6c29d4248d24408dc2175e4d2%7Cc5d1e823e2b846bf92ff84f54313e0a5%7C0%7C0%7C638422037433061520%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=71tHN9lmW0IO4zQPzd2tvLjcb3Urjla7kVPGEUkI1Ac%3D&reserved=0
https://eur03.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fmscfrance.cmail20.com%2Ft%2Fd-l-ellite-trakrlujr-r%2F&data=05%7C02%7Cmalika.bouidjeri%40dbschenker.com%7C87b2c0a6c29d4248d24408dc2175e4d2%7Cc5d1e823e2b846bf92ff84f54313e0a5%7C0%7C0%7C638422037433067257%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=eAFks%2FZi4tk5N9VR%2BcpsoQz0jsX7hKjBx774zyo7k0g%3D&reserved=0


 
SERVICE INGONYAMA 

En outre, un nouveau service feeder - le service Ingonyama - sera également mis en place, reliant le port 

d'East London, à l'Afrique du Sud, incluant Coega, sur une base hebdomadaire.  

Ce nouveau service créera une liaison maritime directe entre le centre manufacturier d'East London et l'un 

des principaux ports d'Afrique du Sud, offrant ainsi une alternative pratique au transport par camion entre 

les deux. 

 
  

  

Le service hebdomadaire débutera avec le TOKATA F au départ de Coega le 25 mars 2024. 

Conçu pour accroître la flexibilité pour nos clients et augmenter la couverture de MSC des ports de 

chargement de/vers l'Afrique du Sud, la couverture de service supplémentaire créera une offre plus directe 



pour le fret se déplaçant entre NWC et l'Afrique du Sud. Le service feeder offrira également de meilleures 

options aux clients qui expédient des marchandises à partir du centre industriel d'East London, avec des 

connexions au réseau mondial de MSC. 

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter votre représentant MSC local dans notre réseau 

mondial de plus de 675 bureaux. 

L'équipe MSC France. 

 
  
  

 
  

MSC ENHANCES CONNECTIONS BETWEEN EUROPE 

AND SOUTH AFRICA 

Paris, 30/1/2024 

Dear Dimitri Badin, 

  

As part of MSC’s ongoing commitment to enhance services between Europe and South Africa, we 

are pleased to announce the following updates to our NWC to South Africa Service from March 

2024 : 

NWC TO SOUTH AFRICA SERVICE  

The current NWC to South Africa Service rotation will be updated with a direct call at Bremerhaven, 

increasing flexibility for customers shipping cargo between Germany and South Africa. 

The new rotation of the service will be as follows: 

London Gateway – Rotterdam – Antwerp – Hamburg – Bremerhaven – Le Havre – Sines – Las Palmas – 

Coega – Durban – Coega – Cape Town – Las Palmas – London Gateway 

The first vessel on this new rotation will be MSC BRANKA voyage number NZ411A, due to arrive in 

Bremerhaven on 19 March 2024.  

https://eur03.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fmscfrance.cmail20.com%2Ft%2Fd-l-ellite-trakrlujr-y%2F&data=05%7C02%7Cmalika.bouidjeri%40dbschenker.com%7C87b2c0a6c29d4248d24408dc2175e4d2%7Cc5d1e823e2b846bf92ff84f54313e0a5%7C0%7C0%7C638422037433072620%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=NX%2Fbrn5qiR87xgMVR%2FbYz29GOpke6stGbjXto0BNz34%3D&reserved=0


 
INGONYAMA SERVICE 

In addition, a new feeder service – the Ingonyama Service – will also be implemented, linking the port of 

East London, South Africa, with Coega on a weekly basis.  

The new service will create a direct sea connection between the manufacturing hub of East London and 

one of South Africa’s main ports, providing a practical alternative to truck transport between the two. 

 
  

The weekly service will commence with the TOKATA F departing from Coega on 25 March 2024. 

Designed to increase flexibility for our customers and increase MSC’s coverage of ports of loading to/from 

South Africa, the additional service coverage will create a more direct offering for cargo moving between 



NWC and South Africa. The feeder service will also provide improved options for customers shipping goods 

from the industrial hub of East London with connections to MSC’s global network. 

Should you have any questions, please contact your local MSC representatives in our global network of 

more than 675 offices.  

Team MSC France. 
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